

ANTONIO RIVERO PEÓN

Nació en Galicia (ca. 1845), en el seno de una familia humilde, y murió en El Vedado (La Habana) el 20 de septiembre de 1886, a los 41 años.

Emigra de adolescente a Cuba, empezando a trabajar, en 1859, en el mundo del tabaco. Partiendo de las categorías más bajas, con el tiempo llegará a ser socio principal, y gerente, de la empresa tabaquera "Rivero, Martínez y Cía" (antigua fábrica de "Larrañaga").

Desenvolvió un importante labor en la colectividad gallega. Así, fue presidente del "Centro Gallego" de La Habana (febrero de 1885 hasta poco antes de su fallecimiento), introduciendo importantes mejoras en los aspectos sanitarios del mismo. Fue también tesorero (1884-1885) y vice director (1885-1886) de "Beneficencia de Naturales de Galicia".

En lo que respecta al ámbito empresarial, ocupó la vicepresidencia de "Ferrocarril Urbano", fue vicepresidente del "Centro General de la Industria", vocal de la "Junta General del Comercio", vocal de la "Unión General de los Fabricantes de Tabacos" y miembro de la "Real Sociedad Económica de La Habana".

En el momento de su fallecimiento era 3º teniente de alcalde del Ayuntamiento de La Habana, y figuraba en una terna para ser alcalde, con muchas posibilidades de salir elegido.

Miembro de alto grado de la masonería, parece que fue venerable maestro de alguna logia cubana.